

México, tercer receptor de remesas en el mundo (El Financiero 24/02/12)

México, tercer receptor de remesas en el mundo (El Financiero 24/02/12)(Olga Ojeda Lajud / Finsat) Viernes, 24 de febrero de 2012 TIJUANA, BC, 23 de febrero.- México ha logrado mantenerse como el tercer país receptor de remesas de todo el mundo, debido al efecto de la depreciación cambiaria, el ingreso per cápita de los mexicanos en Estados Unidos y la recuperación en empleos de alta densidad hispana. Según un estudio elaborado por Alejandro Díaz Bautista, investigador nacional del Conacyt, "México logró mantenerse como tercer receptor de remesas en el mundo después de la India y China, favorecido por la depreciación de su tipo de cambio, lo que pudo haberse reflejado en las remesas patrimoniales que provienen del ahorro del exterior de los emigrantes, y cuyo destino principal es el gasto de inversión en negocios familiares o en la mejoría, ampliación o construcción de vivienda". De acuerdo con el también catedrático de economía de El Colegio de la Frontera Norte, durante 2008-2010 el ingreso per cápita de la población mexicana en la Unión Americana fue de 17 mil 46 dólares anuales, lo que significó un ingreso total del grupo migratorio de mexicanos en EU de casi 200 mil millones de dólares al año. "El ingreso en México también fue favorable por la mejoría del empleo en Estados Unidos, que abarcó aquellos sectores donde hay una mayor presencia relativa de trabajadores mexicanos inmigrantes, como el de la construcción y el manufacturero; se tiene una concentración relativa en los ramos agropecuario, minero, servicios, alimentos, recreación y hospedaje. Por lo que se redujo de manera importante la tasa de desempleo de los paisanos en Estados Unidos", explicó Díaz Bautista.